

## Liga México 8 meses en desaceleración (Reforma 07/05/13)

Liga México 8 meses en desaceleración (Reforma 07/05/13) Por Abraham González Cd. de México México (07 mayo 2013).- La economía mexicana, medida a través del sistema de indicadores cíclicos, ligó en febrero ocho meses de desaceleración, aunque podría recuperarse en el corto plazo, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho sistema permite determinar la fase del ciclo económico en la que se encuentra el País y está compuesto por dos indicadores: el coincidente, que refleja el estado general de la economía, y el adelantado, que busca anticipar la trayectoria de éste. Así, durante febrero de este año, el indicador coincidente se redujo 0.03 puntos respecto al mes previo, con lo que se ubicó en 100.19 unidades. Al interior de este indicador se registraron descensos en los componentes que dan cuenta de la actividad económica mensual, de la actividad industrial, de las ventas netas minoristas en establecimientos comerciales, del número de asegurados permanentes en el IMSS y de la tasa de desocupación urbana. El único de los seis índices que integran al coincidente que mostró mejoría durante febrero fue el de importaciones totales. Por otro lado, el indicador adelantado subió 0.09 puntos, a 100.25 unidades en el segundo mes del año, además de que el Inegi presentó una cifra oportuna para el mes de marzo en el que nuevamente tuvo un alza, para llegar a 100.35 puntos. Con esta variación, el indicador adelantado acumula seis meses de movimientos positivos, lo que podría significar que la economía podría abandonar la etapa de desaceleración para regresar a la de expansión en los siguientes meses. Este último indicador está compuesto por seis variables o elementos que, históricamente, registran cambios de tendencia anticipadamente a la economía en general. De esta forma, los componentes del adelantado que tuvieron incrementos durante marzo fueron las exportaciones petroleras y el índice bursátil Standard & Poor's 500 de Estados Unidos. Mientras tanto, en el tercer mes del año, los índices parciales del indicador adelantado que mostraron descensos fueron los que dan cuenta de la tendencia del empleo en las manufacturas, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores, el tipo de cambio real y la tasa de interés interbancaria de equilibrio.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo